

Lieber Werner,

ich möchte mich hiermit im Namen der RLB Tirol AG noch einmal ganz herzlich für die perfekte Abwicklung unserer Mitarbeiterveranstaltung bedanken. Es hat wirklich alles hervorragend geklappt:

- Zahlreiche helfende und freundliche Hände schon beim Auf- und Abbau und den div. Vorbereitungsarbeiten vor Ort.
- Die beiden verantwortlichen Techniker (Licht/Ton) haben gemeinsam mit Alex Horvath für einen fehlerlosen Ablauf des offiziellen Teils gesorgt - was aufgrund der Musikkapelle, dem Besuch von Hermann Maier und sonstigen Einlagen sicher nicht ganz einfach war.
- Unsere rd. 1.000 Gäste haben in den Foyers gut Platz gefunden und wurden in kürzester Zeit mit Getränken und Speisen versorgt. Wir haben nur Lob über Küche und Service gehört und alle waren rundum zufrieden.
- Mein besonderer Dank gilt dem Servicemitarbeiter Fritz, er war mein Ansprechpartner für Bitten aller Art und wirklich sehr bemüht und außerordentlich engagiert!

Und mein ganz persönlicher und größter Dank geht natürlich an Dich! Du hast mich wieder einmal in allen Dingen optimal unterstützt und warst sicher ganz maßgeblich dafür verantwortlich, dass es wirklich geklappt hat. Dafür noch einmal herzlichen Dank!

Ich freue mich schon auf unsere nächste gemeinsame Veranstaltung!

Liebe Grüße

**Claudia Konrad-Huber**

Raiffeisen-Landesbank Tirol AG

Raiffeisenbanken und Kommunikation